

FASHION | ACCESSORIES | WATCHES | JEWELLERY | ART | DESIGN | ESCAPE | WELLNESS

SUR·LA·TERRE

Gstaad

2018-2019

Switzerland

INTERVIEW

Laurence Graff

Fabrizio von Arx

FASHION

Ice & Fire

INSPIRATION

Grand Prix d'Horlogerie de Genève



ZBÄREN-MANUFACTURE CUISINE : LA PIÈCE MAÎTRESSE

LA CUISINE S'EXPOSE. REFLET D'UN ART DE VIVRE ET DE LA PERSONNALITÉ DES HABITANTS DU FOYER.

C'est le cœur battant de la maison. Si la cuisine se cachait il y a encore quelques années, elle est aujourd'hui le point de rencontre spontané des amis et de la famille.

TRADITION ET ARTISANAT

Depuis trois générations, Zbären-Manufacture, spécialisé dans les cuisines réalisées à la main à partir de matériaux sélectionnés, les conçoit comme des espaces de vie en harmonie avec l'architecture des lieux. Elles doivent être belles et fonctionnelles. Les créations de l'entreprise familiale s'adaptent sans compromis aux exigences de chacun, aussi bien sur le plan esthétique que technique.

L'expérience de Zbären-Manufacture offre des possibilités illimitées. Toujours nobles, les matériaux sont travaillés de manière à offrir toute l'élégance caractéristique d'une cuisine d'exception. Les nombreux détails révèlent le savoir-faire unique de la maison

Zbären. Des mécanismes sophistiqués sont utilisés dans les éléments de cuisine qui fonctionnent avec la plus grande précision. Les composants en bois, tels que le chêne massif à l'intérieur des tiroirs à couverts, témoignent d'un amour du travail bien fait ainsi que de la fierté de représenter la tradition menuisère. Les appareils ménagers modernes et professionnels s'intègrent discrètement et complètent efficacement une cuisine transformée en véritable œuvre d'art.

UNIQUE

Exemple d'une création Zbären-Manufacture ? Une cuisine remarquable, nichée au cœur de la vieille ville de Bern, allie les souhaits individuels des clients à des matériaux de haute qualité. Le vaste îlot de cuisson symbolise le centre névralgique de l'espace. Massif, il associe laiton et quartzite, pour mieux se confondre avec l'espace à travers les reflets du parquet en chêne historique.

Sublime, la surface de travail généreuse en quartzite d'une seule pièce, a été sélectionnée par le client à Véronne.

Zbären Kreativküchen AG est un fabricant de cuisines de renommée mondiale. Ces créations uniques se retrouvent dans toute la Suisse, mais également dans le monde entier. Son succès repose sur le développement continu d'idées originales, l'expérimentation de nouveaux matériaux et la satisfaction d'une clientèle exigeante.

ZBÄREN- MANUFACTURE

THE KITCHEN: A CENTRAL ROOM

THE KITCHEN ON DISPLAY. IT REFLECTS AN ART OF LIVING AND THE PERSONALITY OF THOSE WHO LIVE IN THE HOME.

The kitchen is the beating heart of the house. It used to be hidden a few years ago, but now it is the spontaneous meeting point for friends and family.

TRADITION AND CRAFTSMANSHIP

For three generations, Zbären-Manufacture, specialised in handcrafted kitchens made from selected materials, has been designing kitchens as a living space that blends harmoniously into the architectural style of the property. It has to be both beautiful





and functional. The family business adapts its creations without compromise to the requirements of each client, both aesthetically and technically.

Zbären-Manufacture's experience offers unlimited possibilities. The materials, always noble, are worked in such a way as to offer all the elegance characteristic of an exceptional kitchen. Every detail reveals the unique know-how of the Zbären company. Sophisticated mechanisms are used in the kitchen elements that operate with the utmost precision. The wooden components, such as the solid oak interiors of the cutlery drawers, show a love for a job well-done and pride of representing the tradition of carpentry. Modern and professional appliances are discreetly integrated and effectively complement a kitchen that is transformed into a true work of art.

UNIQUE

Example of a Zbären-Manufacture creation? A remarkable kitchen, nestled in the heart of the old city of Bern, combines the individual wishes of the client with high quality materials. The large cooking island symbolises the nerve centre of the area. Made from solid wood, it combines brass and quartzite, to better blend in with the space by reflecting the aged oak flooring. The exquisite, generous one-piece quartzite work surface was selected by the client in Verona.

Zbären Kreativküchen AG is a world-renowned kitchen manufacturer. Its unique creations can be found throughout Switzerland, but also around the world.

Its success is due to the continuous development of original ideas, experimenting with new materials and satisfying a demanding clientele.

SHOWROOM BERNE

Gerechtigkeitsgasse 29 – Berne
Tél. + 41 31 311 18 80
Ouvert du mardi au vendredi de
10h à 12h et de 14h à 17h.

SHOWROOM SAANENMÖSER

Bahnhofstrasse 26 –
Saanenmöser
Tél. +41 33 744 33 77
Ouvert du lundi au vendredi de
8h à 12h et de 14h à 17h.

www.zbaeren.ch

BERN SHOWROOM

Gerechtigkeitsgasse 29 – Bern
Tel. + 41 31 311 18 80
Open Tuesday to Friday
from 10 to 12 am and 2 to 5 pm.

SAANENMÖSER SHOWROOM

Bahnhofstrasse 26 –
Saanenmöser
Tel. +41 33 744 33 77
Open Monday to Friday
from 8 to 12 am and 2 to 5 pm.

www.zbaeren.ch